

Alma Juniors debuta como local en el torneo Dos Orillas de rugby



Foto: Prensa



Los planteles superiores del Club Alma Juniors debutan como locales en el Torneo Dos Orillas que organizan en conjunto la Unión Santafesina de Rugby y la Unión Entrerriana de Rugby.

Será este sábado en el Polideportivo de Avenida Argentina, cuando reciban a sus pares de CRAR de Rafaela por la segunda fecha.

La actividad comienza a las 14:15 con el partido de reserva y a las 16:15 inicia el encuentro de primera división.

Habrá público local y visitante que asistirá bajo un estricto protocolo Covid.

Asimismo las inferiores visitarán a Club de Rugby Ateneo Inmaculada (CRAI) de Santa Fe por la misma competencia.

El sábado a las 10:30 comienza la actividad con M15, luego desde las 11:30 se enfrentan los M16, a partir de las 13 los M17 y a las 14:30 los M19.